"Je suis infiniment d'Alger. Il n'y a aucun doute à cela. Ici la terre et la mer se confondent, aussi l'air et la lumière. Je ne connais pas dans le monde de lieu où les éléments ne s'allient et ne s'attirent autant, pas de lieu où ceux qui y vivent n'aient eu la chance de puiser autant d'énergies, d'accueillir autant de flux de vie."

A la fois cri et chant d'amour, Alger Alger est aussi un chant d'exil à la terre-mère et à l'enfance heureuse, Comment remédier à la douleur inconsolable des jours bénis que la guerre a détruits? Comment en retenir la mémoire fidèle?

"De tous les écrivains nés en Algérie, Alain Vircondelet est celui qui possède le rapport le plus charnel, le plus passionné et le plus clairvoyant à la fois, à sa terre d'origine."

TAHAR DJAOUT

Alain Vircondelet est né à Alger qu'il quitte à l'âge de 16 ans. Ce déracinement a façonné son œuvre et de ce coin du monde "où tout se joué dans la ferveur", il ne cesse de peindre la beauté. Il est l'auteur de nombreux ouvrages consacrés à son enfance algérienne et de biographies très remarquées. Parmi elles, celles consacrées à Duras, Saint-Exupéry, Balthus, Camus, toutes traduites dans le monde entier.

8 € ISBN 978-2-35639-010-3

